



Pourquoi suite au Décret 92-478, les bars étaient-ils encore 100% fumeurs et disposaient-ils tous, des normes normes de ventilation ?

Rubrique : questions et réponses - Date : mercredi 14 octobre 2015

Bonjour,

Au moment du Décret 92-478 pourquoi les bars étaient encore 100% fumeurs alors qu'il était interdit de fumer. Ces bars café avaient-ils toutes les normes de ventilation ?

Merci de me répondre précisément

Monsieur je vous prie d'adhérer

Réponse :

Merci de consulter la [réponse apportée à la question de ce jour](#) qui répond, point par point aux questions posées ci-dessus